

Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Melakukan Kegiatan Interaksi dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 13, 2023 - 20:40



Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Melakukan Kegiatan Interaksi dengan Masyarakat

Indramayu - Bhabinkamtibmas Desa Kedungwungu, Bripka Anton dari Personil Polsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan Quick Wins Presisi Tri Wulan III, khususnya Program 3 yang berkaitan dengan Perbaikan Interaksi Polisi dengan Masyarakat di Jalan atau Area Publik. Minggu (13/8/2023)

“Kegiatan ini dilakukan dengan melakukan serangkaian aktivitas seperti sambang, sinergitas, kunjungan, silaturahmi, DDS dan pembinaan kepada masyarakat Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno.

Dalam kegiatan ini, Bripka Anton menyambangi tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta warga Desa Dukujati.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kewaspadaan masyarakat, menjaga situasi kamtibmas dengan antisipasi terhadap kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor), serta memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak melakukan konvoi kendaraan larut malam yang sering dilakukan oleh anak-anak muda.

Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk segera melaporkan hal-hal yang dapat mengganggu kamtibmas kepada pihak kepolisian dan tidak melakukan tindakan main hakim sendiri.

Bripka Anton bersama dengan Personil Polsek Krangkeng turut berkontribusi dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat dengan melakukan interaksi positif dan mendekatkan diri kepada warga.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas bersama-sama.

“Dengan adanya kegiatan seperti ini, Polsek Krangkeng Polres Indramayu menunjukkan komitmen dan upaya nyata dalam melaksanakan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat Kabupaten Indramayu,” pungkasnya.